

ART

9.2024

VERKAUF UND PRÄSENTATION RETAIL AND PRESENTATION

CASPER MUELLER KNEER
PROTOTYPE · WG LANDAU
KATATA YOSHIHITO · OMA
NONGSTUDIO · NERI&HU
PAF · KENGO KUMA · LAR
BOGENFELD · MUSELAB
BOGDAN CIOCODEICA
IAM · STUDIOLATTE



AESOP STORE IN LYON

mit Beleuchtungslösungen von prado
with lighting solutions by prado

Entwurf • Design Nicolas Schuybroek architects, BE-Ixelles



Elegant: Aesop glänzt mit Leuchten von prado. • Elegant: Aesop shines with prado luminaires.



Fotos: Romain Laprade, courtesy of Aesop

Spritzputz, Wollfilz und Zinn kommen bei der minimalistischen Beleuchtung von prado besonders zur Geltung. • Spray plaster, wool felt and pewter are shown to their best advantage in the minimalist lighting by prado.

Aesop's neuer Signature Store im Herzen von Lyon setzt auf die zurückhaltenden Lichtlösungen von prado. Inspiriert von der urbanen Umgebung, kombiniert der Entwurf historische Eleganz mit modernem Minimalismus. Nicolas Schuybroek architects bewahren die historische Bausubstanz und integrieren moderne Elemente zu einer harmonischen Texturenmischung: Die hohe Decke ist mit feuerfestem Spritzputz versehen, der einen seltenen - zwischen rau und sanft changierenden - wolkenartigen Effekt erzeugt und Geräusche dämpft. Wollfilzpaneele sorgen für Wärme und verbessern ebenfalls die Akustik. Die eleganten Spotlights des belgischen Leuchtenherstellers beeindrucken bereits durch ihr klares Design - „Light + Ventilation“ überzeugt zusätzlich, indem es, wie der Name vermuten lässt, raffiniert Licht und Lüftung in einem harmonischen Gesamtkonzept vereint. Störende Lüftungslösungen werden verzichtbar, was den Fokus noch stärker auf das Wesentliche lenkt: die Kosmetikartikel, die Holzverkleideten Theken und den zentralen Waschtisch aus Zinn, der im Laufe der Jahre eine einzigartige Patina entwickeln wird. sf

Aesop's new signature store in Lyon relies on prado's understated lighting. Inspired by the urban environment, the design combines historical elegance with modern minimalism. Nicolas Schuybroek architects preserve the historic fabric of the building and integrate modern elements for a blend of textures: the high ceiling is covered with fireproof spray plaster for a rare cloud-like effect - alternating between rough and soft - and muffles noise. Wool-felt panels provide warmth and improve the acoustics. The elegant spotlights already impress with their clear design - “Light + Ventilation” is even more impressive because, as the name suggests, it cleverly combines light and ventilation. Disruptive ventilation solutions can be dispensed with, which puts the focus even more on the essentials: the cosmetics, the wood-panelled counters and the central washbasin made of pewter, which will develop a unique patina over the years.

www.prado.eu • www.ns-architects.com